
 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 入学して１０日。教科の授業も始まりリズムに乗り始めています。 

 さて、学級役員と専門委員を任命する認証式が、昨日行われました。名前を

呼ばれたときに、「ハイ」と大きく返事をしていた声が、とても印象的でした。 

 さあ、前期の学級役員と専門委員のみなさん、自分たちの仕事を責任をもっ

て行っていきましょう。 

学級役員と専門委員だけが頑張っても、学級は学校はよりよくなりません。一人ひとりが、ちょっと意識

して行動していくことが、学級を良くし、学校全体をよりよくしていきます。日常の中で、当たり前にす

るべきことを、当たり前にしていきましょう。 

 

 

役員名 １組 ２組 

室長     森 浩太朗 竹内 映翔 

役員名 １ 組 ２ 組 

室長 
     森 浩太朗 竹内 映翔 

須藤 心音 高橋 香帆 

代議員 
中野 天雅 川畠 有琉 

古市 茉莉花 森 桜太朗 

書記 鎌田 涼雅 新堂 葵 

生活委員 
鎌田 陽翔 森 大河 

中川 由菜 清水 維恵 

環境委員 
森 優斗 高橋 もも 

大槻 日菜 増田 堅太 

保健委員 
原 矢起 北川 大翔 

北井 響菜 萩村 菜愛 

放送委員 
竹内 健真 鎌田 大誠 

戸松 明日香 小林 和華子 

図書委員 須藤 来哉 一柳 ジュリア 
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学年通信のタイトルが「未来へ」に決まりました。考えてくれたのは、２組の高橋香帆さんです。

これから羽ばたいていくみんなには素晴らしい未来が待っています。その未来に向かって前進して

いってほしいという願いがこめられています。 


